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東京支部 2024年度「秋の集い」開催報告 

東京支部 事務局 

飯島 弘 

 

本年は 10月 20日（日）にエーザイ本社 5階ホールで開催しました。 

東京支部の「春季総会」と「秋の集い」は、これまで平日にホテルで開催していましたが、退

職後も就労されている会員から、「平日開催では参加できない」などの意見が寄せられていま

した。そこで週末開催を計画し、エーザイから本社ホールや食堂利用の承諾を得ることができ、

日曜日の開催となりました。当日は天候にも恵まれ、出席者は昨年度と比べて 50 名多い 197

名でした。 

司会は、赤坂 光三理事が担当し 10時 30分に開会しました。会次第は枠内の通りです。                           

メモリアルでは 4～9月にご

逝去のお届けいただいた 14名

のお名前を鈴木 麻弥理事が読

み上げた後に、全員で黙とうを

捧げました。 

【理事長挨拶】 

新たに策定し、本年 10月 1日

に発効した個人情報保護規程

の紹介、および 40 周年記念事

業の進捗状況などが報告されま

した。 

 

＊COO（chief operation officer）、CGO(chief growth officer） 

 

＜事業テーマ＞「わたし エーザイ 豊友会」 

＜事業内容＞ 

① 豊友会だより設立 40周年記念特集号の発刊 

② 豊友会の歴史のホームページ掲載 

③ 各事業所の思い出動画の作成 

④ 座談会「50周年に向けて豊友会が目指すもの」 

⑤ 豊友会ホームページのリニューアル 

 

【支部長報告】 

冒頭、今回のエーザイ本社で日曜日に開催できることについて、お世話になったエーザ

イ本社および取引先、さらに特別講演を快く引き受けていただいた内藤景介代表執行役専

《秋の集い次第》 

１.メモリアル・黙祷：鈴木 麻弥  

２.理事長挨拶：土屋 裕 

３.支部長報告：石井 三郎 

４.新会員紹介・賀寿者紹介：赤坂 光三 

    ＜休憩＞ 11時 10分～11時 25分 

【特別講演】 

 「COO・CGOとして目指すエーザイの未来像」          

  エーザイ株式会社 代表執行役専務 COO兼 CGO 

 内藤 景介 様 

＜懇親会  12時 50分～14時 10分＞ 

＊ COO （ chief operation officer ）、 CGO(chief 

growth officer） 

 

 

＜本社 5階ホール＞ 
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務 COO 兼 CGO への御礼並びに開催準備と運営に尽力した支部全役員への感謝の言葉

を述べられました。 

支部報告では春季総会の開催、および来年度の支部独自の４０周年記念事業（案）並び

に当日の特別講演のテーマが紹介されました。最後に昨年の春季総会で豊友会会長であ

る内藤晴夫 CEOが述べられた豊友会への想いが披露されました。 

 

 【新会員・賀寿者紹介】 

新会員は本年 6 月の春季総会以降、秋の集いまでに 13 名が加入し、出席者全員の拍

手により入会を歓迎されました。 

2024年 10月から 25年 3月までに賀寿を迎えられる会員は、卒寿（90歳）2名、米寿（88

歳）11 名、傘寿（80 歳）15 名、喜寿（77 歳）25 名、古希（70 歳）15 名で、当日出席された 4

名の喜寿会員には、土屋理事長から記念品が贈呈されました。 

 

  

【特別講演】 

エーザイの内藤 景介代表執行役専務 COO兼 CGOから   

「COO・CGO として目指すエーザイの未来像」と題し、エー  

ザイの現況から将来目指す姿まで幅広くお話しいただきまし 

た。なお、今回の講演要旨は、別途とりまとめ「豊友会だよ 

り」に掲載する予定です。  

 

 

【懇親会】 

出席者が多かったため、本社食堂と本社向かいの KKCビルの 2ヶ所になりまし

た。冒頭に、本年喜寿を迎えられ当日参加された西村 正雄さんに、ご挨拶と乾杯の

ご発声をいただいただき、その後は和気あいあいとした雰囲気の中で、多くの会員

が旧交を温められました。 

 

 

＜林道カフェ＞            ＜本社食堂＞ 

＜内藤 COO兼 CGO＞ 

 

＜KKCビル林道カフェ＞ 
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今回は、現在の支部役員が経験したことのない本社ホールでの休日開催であったため、

従来よりも準備に時間をかけて開催に備えました。当日は就労されている会員から

「休日の開催で初めて参加できた」と喜ばれ、他にも 10 数年ぶりに入館したエーザイ

本社を懐かしむ声、退職時にはまだ建築されていなかった KKC ビルの雰囲気を楽しむ

様子を拝見し、役員一同、開催した意義を感じています。 

最後に、今回の「秋の集い」にご協力いただいたエーザイをはじめとする関係者

の皆様に、深く感謝申し上げます。 


